
Le présent des verbes du 1er groupe 
 

 Pour former le présent des verbes du 1er groupe : 
 

- on part de l’infinitif et on enlève -er : roul/er  →  je roul/e 

- on ajoute les marques de personne : -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent 

 
 

 Pour les verbes en -ier, -uer, -ouer, il ne faut pas oublier d’écrire les 

marques de personne que l’on n’entend pas à l’oral : 

 

tu joues  elles jouent 

 

 Attention ! Certains verbes ont deux radicaux. 
 

- Verbes en -eter, -eler  →  -è 
 

j’achète / nous achetons – je gèle / nous gelons 

  

 Deux exceptions : jeter et appeler doublent la consonne. 
 

j’appelle / nous appelons – je jette / nous jetons 
 

 

- Verbes en -cer  c  →  ç 
 

je lance / nous lançons 
 

 

- Verbes en -ger g  →  ge 
 

tu plonges / nous plongeons 
 

- Verbes en -yer  y  →  i 
 

ils essaient / vous essayez 


